

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019**

17711017 - FUAD IMAM PRATAMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baca resep: itu angka romawi 7 fuad bkn 8. waktu pemberiannya kurang tepat ya bkn pagi hari persiapan obat: oke persiapan pasien: blm meminta pasien cuci tangan sbml/stlh tindakan tp pasien bisa menjelaskan ya saat diminta mengulang menjelaskan cara: oke komunikasi: oke profesionalisme: obat yang diambil salah ya fuad vagistin untuk supp vagina. jgn lupa baca basmallah dl ya
BALUT BIDAI	yang kiri kok dibersihkan juga Ad? kan tidak ada lukanya. pembalutan kanan tidak rapi, tidak tepat dilukanya, lukanya malah tidak terbalut saat diawal, tetapi diperbaiki saat terakhir dan tetap saja masih longgar. bidai sebelah lateral terlalu panjang. pengikatan bidai yang tengah kurang ke bawah agar posisi tepat dimedial bidai.
KOMUNIKASI	anamnesis sudah runut sistematis, sambung rasanya oke, cara mengambil informasi bagus, cuma untuk RPD belum cukup tergali, cara menggali perspektif baik namun masih belum maksimal ya, gaya nya sudah dapet mas, cool confident dan tidak menginterogasi pasien
PEMASANGAN NGT	kapan meminta pasien untuk mengengadah ataupun untuk menundukkan kepala?? belajar lagi. dorongnya ya sampai tanda yang telah dbuat di NGT ya dik, klo melorot ya didorong lagi pas di tanda ya.. tdk menghub dengan urin bag.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cara pemeriksaan belum dijelaskan-dr. fuadhanya menjelaskan akan melakukan beberapa tindakan// dr. fuad belum meminta pasien menanggalkan pakaian// interpretasi inspeksi sudah baik,tetapi sebaiknya posisinya duduk juga dengan posisi tangan yang berbeda2 seperti di samping, di pinggang dan di belakang kepala// palpasi payudara kanan dan kiri belum interpretasi ukuran dan permukaan benjolannya// palpasi axila dan supraklavikula teknik belum tepat sehingga benjolan dilokasi tsb tidak ditemukan// mohon kedepannya lebih teliti ya dr. fuad
PERAWATAN LUKA (MLBM)	deskripsi luka kurang, tidak menyebutkan ada perdarahan, tidak melakukan penghentian perdarahan, teknik anstesi kurang sistematis, teknik penutupan luka kurang sistematis
PROVOKASI NYERI	tidak menanyakan sisi yang sakit kanan/kiri, interpretasi laseque (harusnya nyeri radikuler), interpretasi o connel dan laseque tidak jelas, interpretasi patrick tidak benar, kontra patrick kurang endorotasi, kesimpulan : kelainan pada vertebra??
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum mimnta mengosongkan kandung kemih, belum pasang duk, belum nyalakan lampu, emlepas alat terburueu-buru (perharian dan inngat dek 2x bel masih panjang waktunya)